



## **LAS CARACTERÍSTICAS DE LA IGLESIA DE YESHUA**

Jesucristo se dio en la cruz del calvario para dar a luz una iglesia que tenga su misma esencia y ADN.

Debemos conocer cuáles son esas características y vivirlas continuamente para reflejar una verdadera vida de SALVACIÓN.

### ***La Unidad***

La biblia habla de la completa unidad de Espíritu en el vínculo de la Paz. Efesios 4:3. La división no es parte de la esencia de Dios dentro de su cuerpo sino que su esencia es siempre tener la unión de lo que es de Él. Nosotros como hijos de Dios debemos caminar en unidad de mente y propósito en el ministerio o congregación donde nos ha puesto.

### ***La Humildad***

Caminar en humildad es cuando le damos la gloria a Dios y no a nosotros mismos. Significa saber el lugar que tengo como siervo de Dios y como su hijo, que por más que el me use siempre debo reconocer que es Dios quien actúa en mi para sus propósitos y diseños, que él sea ¡Glorificado! Salmo 155:1



### ***Fiel***

Fieles a Yeshua y a su cuerpo. No nos pertenecemos a nosotros mismos sino que somos propiedad de Dios y ministros o administradores de su cuerpo. Nos debemos a Él y servimos a su pueblo. Salmo 24:1

### ***Comprometidos***

Esto es en la obra de Yeshua. La obra de levantar el sacerdocio empezando en cada hogar y familias, llevando la palabra de Dios donde él necesite que la compartamos y capacitar a sus hijos para el ministerio. Efesios 4:12

### ***Obedientes***

A su palabra, mandamientos, a su voz. Debemos conocer las escrituras y tener comunión con Cristo todos los días para ser ejercitados en la práctica de sus instrucciones. La Obediencia siempre traerá bendición. Deuteronomio 28:1-9

### ***Santos***

No comprometidos con el mundo. En otras palabras, no participar de las obras del sistema caído de este mundo o mala generación. Somos santos cuando estamos apartados solo para Él. Cuando vivimos la cultura del Reino de los cielos aquí en la tierra, sin mezclas no contaminaciones. Levítico 11:44



Siempre se debe cuidar la sana doctrina, debemos ser libres de lo falso, así no nos contaminaremos por fabulas o filosofías que traen solamente religiosidad.

### ***Una Iglesia llena de Fe.***

Esta es la que vive para Dios, en Dios y con Dios. Dicen las escrituras que la fe viene por el Oír y el Oír la palabra de Dios. Romanos 10:17.

Constantemente debemos estar oyendo lo que Dios está hablando a su cuerpo o iglesia para permanecer en la roca inconvencible que es Yeshua nuestra Fe.

## **HAY ENEMIGOS DE LA IGLESIA DE CRISTO**

### ***1. El propio "Yo"***

Este se divide en orgullo y vanagloria que dan el amor propio. El propio yo es egoísta y solo está pensando en sí mismo. No está dentro de la unidad.

### ***2. La Incredulidad***

El diccionario dice que es la Imposibilidad o reserva que tiene una persona para creer algo que no ve o que no está demostrado, aunque esté aceptado o consensuado por la mayoría. También significa falta de fe, en ambos casos no se puede caminar con alguien que tenga incredulidad, esta no es parte de la esencia de Dios. Hebreos 3:12



### ***3. El amor al dinero***

Jesús fue muy enfático algunas veces en las escrituras en que no se puede servir a las riquezas y a Dios al mismo tiempo, el dinero debe ser nuestro consiervo, solo debe ser un medio para movernos aquí en la tierra, pero realmente debemos depender de Dios porque el da el poder para hacer las riquezas Deuteronomio 8:18

### ***4. Egoísmo***

También se refleja en la incredulidad y desobediencia. Hebreos 4:11

### ***5. Falsas doctrinas***

Enseñanzas que no vienen con la verdad de Dios ni las escrituras. Colosenses 2:8

### ***6. El mundo***

La corriente de este mundo es muy fuerte y puede arrastrar a un creyente sino está sumergido en Dios. El mundo ofrece los deseos de la carne, el deseo de los ojos y vanagloria de esta vida. Efesios 2:2



## ***7. El diablo***

En Juan 10:10 dice que él vino para robar, matar y destruir. Desde el Edén se puede ver claramente que el viene a dividir a los hijos de Dios, a que dejen el pacto con Dios.

Debemos tener discernimiento en todos estos puntos antes mencionado ya que así las identificaremos para no participar de ellas y tener las características de Cristo.